



Domínguez se metió en la lucha por el goleo desde el arranque.^{AP}

PUERTO RICO SALIÓ CON EL SACO LLENO

Aztecas se sonaron a las boricuas

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Las gúilas mexicanas arrancaron el preolímpico de la Concacaf con toda la pata y se sonaron a las puertorriqueñas.

Las mexicanas les clavaron seis pepinos a las dirigidas por un viejo conocido de los ticos, Carlos Avedissian.

El cuadro azteca aprovechó la inexperiencia de Puerto Rico, que por primera vez clasifica a un preolímpico de la Concacaf.

La gran figura del encuentro fue la mexicana Maribel Domínguez, mejor conocida como Mari-gol en su país, pues salió con tres goles ante las isleñas.

Maribel fue la responsable de abrir el marcador al minuto 17, gracias a una buena jugada personal en donde se entendió a la perfección con su compañera Dessiré Monsivais.

El segundo golcito fue también en el primer tiempo, pero en esta ocasión fue un cabezazo de Alina Garciamendez.

El juego fue completamente dominado por las aztecas, pero no ca-

0	6
PUERTORICO	MÉXICO

ieron más anotaciones gracias al buen trabajo de la arquera boricua Karly Gustafson.

Para rematar. El cuadro de México sabía que los goles pueden marcar la diferencia en este tipo de torneos y por eso buscó conseguir una goleada ante las que, en apariencia, son las rivales más débiles del grupo.

Ahí fue donde apareció Domínguez, que anotó a los minutos 51 y 88. La goleada la completaron Nayeli Rangel y Katlyn Johnson, que anotaron al 56' y 92', en ese orden.

En la segunda fecha del Preolímpico las aztecas jugarán el sábado (3 p. m.) ante las campeonas del mundo, Estados Unidos, mientras que Puerto Rico, ese mismo día (12:30 p. m.) se verá las caras ante Costa Rica.

Hoy el torneo tendrá más actividad, cuando dé inicio la acción en el grupo B. Guatemala juega contra Trinidad y Tobago (5 p. m.) y Canadá ante Guyana (7:30 p. m.)